

Basketball

Die Erfolge der Tübinger Basketballer in den Achtziger Jahren wurden auch im Steinlachtal registriert. Eine Hand voll begeisterter Anhänger dieser Sportart fand sich ab dem Frühjahr 1989 am Mössinger Quenstedt-Gymnasium zu regelmäßigem Training zusammen. Nachdem der Basketballverband Baden-Württemberg (BBW) seine Unterstützung zugesagt hatte, beschloss der Ausschuss der Spvgg am 30. November 1990, eine Basketball-Abteilung im Verein einzurichten. Erster Abteilungsleiter wurde Georg Fischer.

Der Verein meldete für die Rundenspiele 1990/91 des BBW-Bezirks IV (Neckar-Alb) eine Herren-Mannschaft an. Das erste Heimspiel der „Beagles“, wie sich die Mössinger Basketballer nannten, fand am 14. Oktober 1990 in der alten Jahn-Halle statt. In ihrer ersten Spielrunde belegte das Team den 7. Platz bei neun teilnehmenden Mannschaften. Nach mehrmaliger Meisterschaft und damit ver-

bundenem Aufstieg gelang in der Saison 1997/98 der Sprung in die Oberliga, die jedoch nur ein Jahr gehalten werden konnte. Nach der Spielzeit 1999/2000 fiel die Mannschaft auseinander und zwei Jahre später wurde mit der erneuten Aufbauarbeit begonnen. Studiendirektor Gerhard Schmidt und Sportlehrer Gideon Maier kümmerten sich in diesem Zusammenhang um die Ausbildung von Basketball-Mentoren für das Jugendtraining.

Als Gerhard Ohme, ehemals Spieler beim SV 03 Tübingen und Präsident des BBW, das Abteilungs-Ruder übernahm, gab der Vorstand des Vereins grünes Licht für die erneute Meldung zu Rundenspielen des BBW-Bezirks IV.

Die Aufbauarbeit wurde intensiviert und für die Saison 2002/03 konnte die U 20-Jungen-Mannschaft zum Spielbetrieb angemeldet werden.

In der Saison 2003/04 beteiligte sich eine Herren-Mannschaft an den Spielen der Kreisliga und außerdem wurde eine U 18 Mannschaft zu den Rundenspielen gemeldet.



Meister der Landesliga 1997/98 und Aufstieg in die Oberliga



Herren-Mannschaft 2003/04

Stehend von links: Coach Armin Bansleben, Anton Kurilow (10.), Andreas Lauer (5), Jochen Heller (13), Simon Jung (9), Marc Kopp (11). Kniend von links: Marcel Ciriello (14), Peter Klett (4), Capt. Oliver Schmidt (6)

Es fehlen: Vasilios Avramidis, Darjan Briski, Stefan Kuppler, Daniel Schleich, Christian Schmid, Tobias Schmidt, Dawit Sereke

Erfolge der Basketball-Abteilung

1992/93	Meister der Kreisliga Neckar-Alb und Aufstieg in die Bezirksliga.
1993/94	Meister der Bezirksliga Neckar-Alb und Aufstieg in die Landesliga. Kader: Klaus Geiger, Sebastian Frey, Dirk Gehrman, Uli Wolf, Alexander Werner, Markus Wach, Drazen Mandic, Georg Fischer, Ante Markic und Armin Schubert.
1997/98	Meister der Landesliga und Aufstieg in die Oberliga Württemberg. Kader: Spielertrainer Klaus Geiger, Martin Grundmann, Sebastian Frey, Mark Hohloch, Drazen Mandic, Dietmar Frese, Markus Wach, Stanislav Cubela, Mirko Svrze und Felix Baumann.
1999/2000	Vizemeister der Bezirksliga Neckar-Alb, Aufstieg in die Oberliga Baden-Württemberg. Spielertrainer Klaus Geiger, Holger Binder, Drazen Radosevic, Frank Hildenbrand, Stefan Neu, Mark Hohloch, Kersten Gerlach, Friedrich Müller, Stan Cubela und Wasil Tsuknidis.



Die Mannschaft U 20 2003/04: Von links: Coach Armin Bansleben, Capt. Tobias Schmidt (5), Darjan Briski, Wolfgang Müller (14), Florian Vogel (13), Marc Kopp (15), Simon Jung (11), Daniel Schleich (10.), Markus Beck (4), Axel Küpper, Michael Rahn (12). Es fehlen: Peter Bauer, Jonas Zürn

Unten: Die U 18 2003/04: Stehend von links: Tim Holland (14), Capt. Florian Vogel (13), Leo Baumann (12), Daniel Jäger (7), Coach Simon Jung. Kniend von links: Christoph Hauser (10), Fatih Sarmisak (9), Felix Brecht (8), Hannes Gropper (10.), Peter Bauer (11)

Es fehlen: Fedor Bessler, Tigran Martirosian, Jonas Omari, Tomislav Spajic, Sven Walter

